



芸石神楽競演大会

10月1日(土)に千代田運動公園にて第68回芸石神楽競演大会が開催されました。旧舞、新舞それぞれの優勝を目指して町内外から神楽団さんが集まりおこなわれました。当日は朝早くから多くの方がご来場になり、会場はとても賑わっていました！



スポーツの秋！

秋のとある一日、体育館では安佐中学校吹奏楽部さんの合宿、野球場では高校野球の練習試合、多目的広場では広島県サッカー協会シニア委員会の皆様がサッカーの試合を、テニスコートでも体協ソフトテニス大会など練習や合宿、大会など多くの方にご利用いただきました!!!
 また、温水プール SuiSui でもプール、トレーニング室と営業しております。
 スポーツの秋にぜひ体を動かかしにお越しください！心よりお待ちしております!!



施設改善



野球場の泥落とし用のマットが古くなって擦り切れていました。

新しいものと交換して、ご利用の皆さまに気持ちよく使っていただけるようになりました。

11月19、20日 そばまつり&北広島町カップ開催！

今年も11月19日～20日に豊平運動公園にてそばまつりを開催いたします。出店屋台や美味しいお蕎麦をはじめ、ステージでの出し物など見て！食べて！みんなで楽しめます!!
 また20日は豊平運動公園体育館にて、ソフトテニスの真の日本一を決める「北広島町カップ」も開催されます！ご家族やお友達と一緒にぜひお越しください。多くの方のご入場お待ちしております！

第一回どん北カップが開催されました！

9月17日～18日にかけて県内外から男女合わせて41チーム、350名の選手が北広島町に集まり「第一回北広島町どん北カップ」中学生ソフトテニス大会が開催されました。試合のみならず開会式後にはどんぐり北広島ソフトテニスクラブによる講習会も行われ、技術だけでなく一番大切なテニスの楽しさ面白さも教わりました。試合は千代田・豊平・芸北の3会場に分かれて行われ、2日目の決勝トーナメントは雨天のためじゃんけんによるトーナメントで順位決定！男子は十日市C、女子は五日市南中学校が記念すべき第一回大会を制しました!!雨天待機の時間はどん北選手が中学生にアドバイスをする場面も見られました。また、来年の開催も9月16日、17日に決まりました。第二回大会もとても楽しみです！



どん北が出身地から岩手国体へ出場！

10月2日～5日、岩手県にて希望郷岩手国体が開催されました。どん北の小林美咲選手、富田真愛選手、半谷美咲選手が東京都代表として出場し、見事3位となりました！次の大会は10月21日～23日、山口県宇部マテ”フレッセラ”テニスコートにておこなわれる第71回天皇賜杯・皇后賜杯全日本ソフトテニス選手権大会です！この大会はソフトテニス最高峰の大会、そしてどん北が一番狙っている大会です。選手の最高のパフォーマンス!!優勝の瞬間をぜひ現地で観てみてください！



◆◆営業時間◆◆

月～土 10:00～21:00 (最終受付 20:30、木曜休館)
 日・祝 10:00～17:00 (最終受付 16:30)



元気づくり講演会～長生きを心から喜べる北広島町に～

11月1日(火) 広島北部農協千代田支店3階にて ※入場無料！

《第1部午後3時～4時》

《第2部午後4時～5時》

元気づくりの体験

講演会

講師 ^{ひつもと} 櫃本 ^{しんいち} 真幸先生 (四国医療産業研究所 所長)

テーマ 「笑顔が輝く、100歳人生！」～主役は、『わたし』～

一緒に体を動かして楽しみましょう！

facebook



イベント情報やちょっとした発見などを日々更新しています。Facebook上で「一般財団法人どんぐり財団」と検索してみてください。みなさまのいいね！👍をお待ちしております(*^^)v

～スタッフから一言～

今年もあと2ヶ月ちょっととなりました。寒さも日に日に増しており、冬のおとずれも間もなくのようです。そんな寒い日こそ千代田運動公園、温水プール SUI SUIへ体を動かすにおこしください。お待ちしております！